



Unsere Motivation | Unser Ziel

"Unsere Väter, Partner, Brüder und Freunde haben es mit einer Gesundheitskrise zu tun, über die nicht gesprochen wird. Männer sterben zu jung. Wir können es uns nicht leisten, darüber zu schweigen."

Die **Movember-Foundation** ist die einzige globale Stiftung, die sich ausschliesslich für die Männergesundheit engagiert!

Wir werden diesen "Movember" mitmachen – Jeder Spieler lässt sich einen Schnurrbart wachsen. Der "Schnauz" ist unser Abzeichen, wir setzen ihn dazu ein, Spenden für die Männergesundheit zu sammeln.

Wir **sammeln und spenden** für die Bekämpfung eines der Gesundheitsprobleme von Männern: **Prostata- und Hodenkrebs sowie eine schlechte psychische Gesundheit**. Hilft uns, etwas dagegen zu unternehmen, dass Männer zu jung sterben.

Wir werden an unseren Heimspielen ein "**Kässeli**" beim Esstisch aufstellen, wir sind um jede Spende sehr dankbar und diese wird zu 100% vollumfänglich der Krebsliga gespendet – Besten Dank im Voraus für deine gute Tat!

"Bis 2030 wir die Anzahl der Männer, die vorzeitig sterben, um 25 % reduziert."

Hilf mit, etwas dagegen zu unternehmen, dass Männer zu jung sterben.



Vielen Dank für Deine finanzielle Unterstützung

EHC Bucheggberg
Ein Verein – ein Herz